

TÍTULO DEL PROYECTO	PARTICIPACIÓN Y RESPONSABILIDAD CIUDADANA VINCULADA AL AMBIENTE URBANO DE LA CIUDAD DE SALTA
RESOLUCIÓN RECTORAL Nº	558/11
INSTITUCIÓN	UNIVERSIDAD CATÓLICA DE SALTA
DEPENDENCIA	CONSEJO DE INVESTIGACIONES – FACULTAD DE CIENCIAS JURÍDICAS
EQUIPO DE TRABAJO	<p>Director</p> <ul style="list-style-type: none"> • Dra. María Cristina Garros Martínez <p>Equipo de investigación</p> <ul style="list-style-type: none"> • Dra. Silvia Borla • Dra. Adriana Iburguren • Dra. María Eugenia Pereyra • Dra. María Elisa Rosa • Ing. María Eugenia Soria
ESTADO	FINALIZADO
DISCIPLINA GENERAL	
PALABRAS CLAVE	
FINANCIAMIENTO	CONSEJO DE INVESTIGACIONES
RESUMEN	
<p>Desde el reconocimiento que se hace del derecho como derecho humano a la Participación Ciudadana hasta su implementación, cada vez más creciente, de manera informal en la sociedad nos sugirió la posibilidad de abordar la perspectiva ambiental de esta figura.</p> <p>En las últimas décadas no basta con la celebración de elecciones, ni con el cumplimiento sacramental de legalismos; se ha producido un desarrollo del carácter participativo de la actual democracia constitucional.</p> <p>Actualmente la ciudadanía, para ser real y efectiva, requiere "sentirse parte" de los diversos procesos políticos y jurídicos que se van desarrollando.</p> <p>En el marco de esta percepción surge la propuesta de este proyecto que realiza un recorrido por la doctrina y normativa existente en relación a la Participación Ciudadana arribando al marco legal que lo acoge, particularmente en el Municipio de la Ciudad de Salta.</p> <p>De los diferentes elementos que hacen al ejercicio del Derecho a la Participación Ciudadana se identificó, como contracara del mismo, al deber de Responsabilidad Ciudadana.</p> <p>La participación transforma al sistema democrático le concede un canal de relación permanente entre los gobernantes y los gobernados.</p> <p>Esta actuación conjunta permite la formación de decisiones más razonadas, producto de un mayor consenso; así mismo que reflejen de una manera más realista de los problemas que aquejan a una sociedad determinada buscando de manera mancomunada las posibles soluciones.</p>	

Ante esta visión en el proyecto se buscó, a través de encuestas y entrevistas, receptar la realidad que en la materia refleja el Municipio de la Ciudad de Salta.

ABSTRACT